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総会が無事終了しました。	 

	 会員の皆さん。	 暑い日が続いていますが，いかがお過ごしでしょうか。きっと学期末で忙しいことでしょう。	 

	 大学当局による強引な給与の大幅削減がとうとう実施されてしまいました。給与明細書を見て本当にガッカリし

てしまいました。今回の大学当局の給与削減の実施方法（就業規則の改正）は，これまで労使で築き上げた信頼関

係を踏みにじる暴挙と言わざるをえません。教授職員会は，この問題を諦めずにさらに追及していく覚悟です。	 

	 さて，7 月 27 日（金）の 18:30 から理学部 114 教室において総会が行われました。当日の議案書については，後

日，教授職員会のホームページに載せていきたいと思っています。	 

オスプレイ配備に反対する緊急決議	 

	 総会では「オスプレイ配備に対する抗議」についても緊急に決議されました。抗議決議文は野田総理大臣と森本

防衛大臣へ送りました。8 月 5 日には宜野湾市のコンベンションセンターで「オスプレイ配備に反対する沖縄県民

大会」が予定されていました。しかし，台風 11 号の接近のため延期となっています。新たな日程は調整中のよう

です。裏ページには総会で決議した抗議文を載せます。	 

新執行部にご協力をお願いします。	 

	 総会終了をもって，2012 年度の新執行部が走り出しました。旧執行部としての教授職員会ニュースの発行も今号

が最後となります。会員の皆さんに助けて頂きここまで何とかやってきました。ありがとうございました。給与の

大幅削減に関わる交渉では，大学当局から何らの譲歩も引き出せなかった点は非常に残念で悔いが残ります。しか

しこの問題は，秋の補正予算の審議次第で，文科省が琉大にどれくらいの運営費交付金の減額を行うのか，今後も

注視していくことが必要です。もちろん，今回の当局の対応は厳しく追及していく必要があります。自主的・自律

的な労使関係が構築できるよう、当局に強く求めていきます。	 

	 以下が新執行部と代議員の先生方です。皆さんのご意見をぜひ新執行部や代議員にお寄せ下さい。	 

法文ブロック：阿部	 小涼（庶務主任），髙田	 清恵，山元	 淑乃	 

教育ブロック：辻	 雄二（副会長），望月	 道浩（執行部），伊藤	 彰英，加藤	 好一	 

理学ブロック：新城	 竜一（会長），中村	 衛（HP 管理），賀数	 清孝，田中	 淳一	 

工学ブロック：金城	 光永（会計主任），石川	 正明，長田	 智和	 

農学ブロック：谷口	 真吾（企画主任），小西	 照子，亀山	 統一	 

医学ブロック：仲宗根	 昇	 

監査委員：久高	 將晃，渡嘉敷	 健	 
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